

Lumberjacks mit knapper Niederlage gegen die Linden Dudes 2

Am vergangen Samstag traten die Lumberjacks aus Eicklingen zu ihrem vorletzten Auswärtsspiel der Saison an. Auf ging es am Abend gen Hannover gegen den Tabellennachbarn Linden Dudes 2. Das Spiel stand kurz vor der Absage, da leider keine Schiedsrichter zum Anpfiff in der Halle waren. Glücklicherweise waren die Dudes so zahlreich, dass einer als Schiedsrichter einspringen konnte. Sehr erfreulich war es für die Eicklinger Basketballer, dass Kai Niemann wieder zur Mannschaft stoßen konnte, nach mehr als 10 Wochen Pause durch seinen komplizierten Mittelhandbruch. Weiterhin hatte Jan Bühring seinen ersten Einsatz bei den ersten Herren.

Das Spiel begann von außen betrachtet auf Augenhöhe, nur auf dem Spielberichtsbogen wurden in den ersten Minuten keine Punkte für die Lumberjacks eingetragen. Erst in der 5 Minute des Spiels trafen die Eicklinger ihre ersten Punkte und verkürzten somit zum zwischenzeitlichen 2:10. Im Folgenden war es vor allem Eike Bredefeld, der die Lumberjacks zurück ins Spiel führte und auf 8:12 verkürzte. Bis zum Ende des ersten Viertel ging es nur noch hin und her, mit dem besseren Ende für die Dudes. Somit stand es nach dem ersten Viertel 12:17. Im zweiten Spielabschnitt kamen die Eicklinger vor allem durch sehr starke Verteidigungsleistung immer besser ins Spiel. Und es war das Viertel von Nico Haberland, der alle seine 9 Punkte in diesem Viertel erzielte und somit einen großen Anteil an der Aufholjagd der Lumberjacks hatte. In der 20sten Minute konnte der Ausgleich zum 27:27 erzielt werden. Jedoch erzielten die Dudes noch einen „Buzzer-Beater“ in der letzten Sekunde und somit ging es mit 27:30 in die Halbzeitpause.

Nach der Pause traf Oliver Kobbe noch zum 30:30 Ausgleich, danach stellten die Eicklinger das Basketballspielen ein. 5 Minuten lang trafen sie nicht den Korb. Die Linden Dudes nutzen das schamlos aus und zogen auf 16 Punkte davon. Zwar wachten die Lumberjacks wieder auf, konnten aber nur auf 47:59 verkürzen. Im letzten Spielabschnitt gab es ein komplett anderes Bild. Jetzt spielte nur noch Eicklingen. Minute für Minute wurde der Abstand verkürzt. 30 Sekunden vor dem Ende konnte Spielertrainer Markus Bär sogar noch auf 1 Punkt zum 65:66 verkürzen und die Eicklinger hatten auf einmal noch Chancen auf den Sieg. Leider verpassten sie in den letzten Sekunden noch einen Korb zu erzielen. Durch Freiwürfe konnten die Linden Dudes den Vorsprung auf 4 Punkte zum Endstand von 65:69 absichern. Die Lumberjacks haben sich stark zurück in Partie gekämpft und wurden am Ende leider nicht für ihren Kampf belohnt.

Am 08. Februar findet das nächste Heimspiel der Lumberjacks statt. Um 20:00 Uhr treffen sie auf den Tabellenführer TK Hannover 4. Die zweite Garde spielt bereits um 18:00 Uhr gegen den TKJ Sarstedt. Weitere Informationen auf Facebook unter TuSEicklingenBasketball. MBA

Bühring, Niemann (16), Burmester(4), Kobbe(16), Bär(2), Haberland(9), Bredefeld(8), Andrzhhevskii (7)

Tabelle - Bezirksliga Herren / Ost – Hannover						
Rang	Name	Spiele	W/L	Pkte	Körbe	Diff.
1	TK Hannover 4	9	7/2	14	526 : 445	81
2	TuS Celle	9	7/2	14	603 : 446	157
3	MTV Mellendorf	7	5/2	10	527 : 434	93
4	Linden Dudes 2	7	5/2	10	498 : 498	0
5	Lehrter SV	9	5/4	10	654 : 607	47
6	TuS Eicklingen	11	5/6	10	782 : 704	78
7	CVJM Hannover 3	8	3/5	6	508 : 511	-3

8	TuS Bothfeld 2	10	2/8	3	544 : 723	-179
9	SV Yurdumspor Lehrte	8	0/8	0	397 : 671	-274